



またあした

2011年1月23日

No.3

twitterでフォローしてください！

twitterアカウント

今年の分科会も大成功でした！！

各分科会をのぞいて見ました

●特別分科会

【「こども子育て新システム】
垣内先生を中心に、ちょうど話のお話をされていました。(速報)



●第2分科会

【学童保育の役割と指導員の仕事】
2グループに分かれてのディスカッションを行っていました。絶えず笑い声も聞かれて楽しくディスカッションしていました。(速報)

●第4分科会

【「障害児の放課後の生活を保障するため」】
ちょうど体験のお話をされている最中でした。参加者の方も多く、注目されている分科会でした。(速報)

●第6分科会

【Let's 保護者会】
問題点の洗い出しでは、活発な意見交換があり、有意義な発言でメンバーは盛り上がっていました。



●第7分科会

【「指導員と保護者」～お互いのことをどれくらい知っていますか？～】
指導員、保育色々な話が聞けました。(ひばりの子学童 指導員)

保護者の方の色々な話をこれから聞いていきます。(第2みつばち 指導員)

指導員と保護者が自身の体験を話されました。
それぞれの話に深みがあり、気持ちの交流ができる
いたように感じました。(速報)



●第8分科会

【「ネット犯罪から子どもたちを守る！」～携帯、PC情報最前線～】
約40名の出席者です。
実際にインターネットへ接続し最新情報の説明をして頂きました。
子どもであってもコミュニティサイト(モバゲーなど)の存在を
知っており犯罪へ巻き込まれる可能性が高いことが分かりました。

●第10分科会

【「親子で学ぶ動物の本当」】
飼育員のお話が印象的でした。
動物は話せないので朝まず動物の便の状態を見るそうです。



●第3分科会

【学童保育とは～いきいき運営～】

NPO法人、はまっ子と学童の区別をどうつけるのか難しい。議題意取り込んでいました。(速報)



●第9分科会

【おもしろ実験&楽しい工作、科学大好きっ子集合！～東芝科学館実験教室～】



たくさんの方からお話を聞くことが出来ました。ありがとうございました！！

●保育の様子

オセロ、コマ、ボール遊び、折り紙、カードゲームなど子ども達は思い思いの遊びを楽しんでいました！



多くの方のご参加ありがとうございました。

編集後記

例年に無く日本中が冷え込んでいる1月ですが、ここ横浜の研究集会の場は心から暖まる一日になったと思います。

参加された方ひとりひとりがおみやげを持って帰られることでしょう。

速報もそのおみやげのひとつに加えていただければ幸いです。

また来年お逢いしましょう。

ありがとうございました(も)。

本日の参加人数

